

Spaß mit Glas: Projekt-Tag 2

Am Projektarbeitstag 2 haben wir das Glasmuseum Krosnos besucht. Krosno ist bekannt für die Herstellung von Glas. Im untersten Stockwerk des Museums befindet sich die Glasbläserei, außerdem waren dort Tische aufgestellt mit, für uns bereit gelegten, Utensilien zum selber verzieren von Glaseiern.



Die Werkstatt im Glasmuseum mit einem Brennofen

Die Schüler zeigten für diese Bastelaktion großes Interesse, aber auch die Lehrer, sowohl der deutschen Gruppe als auch der polnischen Gruppe, hatten viel Spaß beim bekleben und anmalen der bunten Eier. Alle bewiesen viel Kreativität und es kamen viele farbenfrohe individuelle Ostereier dabei heraus. Nach dieser Aktion durften sich die Lehrer und einige Schüler als Glasbläser probieren.



Unsere Lehrerin versucht's

Auf dem Weg zurück zu der Schule unserer polnischen Austauschschüler sprachen die meisten Jugendlichen über den informativen und kreativ gestalteten Vormittag der durch eine Führung durch das Museum abgeschlossen wurde. Man hörte die Schüler über die Kunstwerke verschiedener Glaskünstler diskutieren und begeisterte Aussagen über das Museum, indem man viel selber machen konnte und den Weg des Glases verfolgen konnte und etwas über die Geschichte, verschiedene Verarbeitungsmethoden und die Glaskunst gelernt hat. Der Tag wurde mit einer Präsentation der selbstgefertigten Eier abgeschlossen und die Schüler wurden in einen freien Nachmittag entlassen.



Die Werkstatt im Glasmuseum - Hier können die Besucher kreativ arbeiten.

von Laura